

Vereinsmitteilungen

Remshalden

AUFBRUCH Remshalden e. V.

Kinder- und Jugendfonds www.aufbruch-remshalden.de



Benefizkonzert zugunsten von „AUFBRUCH Remshalden e.V.“

Die Gemeinschaftsaufführung des Kinderchors Rohrbronn, des Nachwuchschors und der Musikproduktions-AG des Friedrich-Schiller-Gymnasiums Fellbach, unter Leitung von Joachim Kessler, war bereits auf dem diesjährigen Straßenfest ein Highlight.

Zur Unterstützung des Vereins „Aufbruch Remshalden“ lädt das Gemeinschaftsprojekt am 8.7. ein weiteres Mal zu einem Konzert in den Festsaal der Grundschule Grunbach ein. Beginn 11 Uhr.

Gesungen werden ca. 15 Highlights aus der Grand-Prix-Geschichte wie Waterloo (1974), Wadde hadde dudn da (2000), Love shine a light (1997), Is it true (2009), Wunder gibt es immer wieder (1970), Gente die Mare (1987), Lass die Sonne in dein Herz (1987) etc.

Für Bewirtung ist bestens gesorgt.

Auf Ihr zahlreiches Kommen freuen sich Joachim Kessler, die Chöre und der Vorstand des AUFBRUCH Remshalden e.V.

Bund der Vertriebenen e. V. Ortsverband Remshalden



Familiengeschichten vor Ort - im Herzen von Beutelsbach!

Gerade jetzt, bei gutem Wetter, lohnt ein Besuch der Ostdeutschen Heimatstube Beutelsbach. Sie befindet sich im Alten Rathaus, Stiftstraße 11. Im Jahre 1986 eingerichtet, steht sie für eine Zeit, in der die Neubürger von einst hier schon lange angekommen waren. Urkunden, Gewerbescheine, wertvolle Trachten, Andachtsgegenstände haben hier ihren verdienten Platz gefunden. Ein Blickfang ist die elektronische Landkarte mit den früheren deutschen Reichs- und Siedlungsgebieten.

Keine Begrenzung, keine Ideologie

Alle ehemals deutschen Gebiete haben in der Ostdeutschen Heimatstube Gesicht und Stimme erhalten. Jeder Mitbürger, welcher politische Bildung sucht oder sich für die Heimat seiner Vorfahren interessiert, darf vorbeischaun. Das kleine Museum im Obergeschoß des Alten Rathauses Beutelsbach hat am 2. und 4. Sonntag im Monat von 14 bis 17 Uhr geöffnet, ebenso jederzeit nach Vereinbarung.

Anfragen, Kontakt:

Stadtarchivar Dr. Breyvogel (07151 6045873, b.breyvogel@weinstadt.de) sowie BdV Weinstadt, Frau Hacker, über Tel. 07151 66486. Auf in die Zukunft - aber nicht ohne die deutsche Heimat!

Markus Dörner

Deutsches Rotes Kreuz

Ortsverein Remshalden www.drk-remshalden.de



Da am kommenden Donnerstag Fußballtag ist, verschieben wir unseren Bereitschaftsabend auf den 5.7., um 20 Uhr. Treffpunkt ist wie immer der Stützpunkt Remshalden.

Auf euer Kommen freut sich die Bereitschaftsleitung.



Hilfsfonds für Remshaldener

Bürger e. V. www.hilfsfonds-remshalden.de



„Himmelwärts“ – Start auf dem Remsdeck am 30. Juni, 11 Uhr

Herbert Kuderna, jahrzehntelang Mitarbeiter in der Gemeindeverwaltung und Autor von „Remshalden – junge Gemeinde mit alten Wurzeln“ sowie „Kelterknecht und Lebensfreud – Remshaldens Kelterern“, stellt seine Bilder und vor allem den hoffentlich erzielten Verkaufserlös in vollem Umfang dem Hilfsfonds zur Verfügung. Käuflich ist auch sein neuestes, im Bärenfelser Verlag erschienenes, Werk „Himmelwärts“.

Leider gab es Irritationen beim Termin:

Am Samstag, 30.6., ab 11 freuen wir uns auf Sie!

Dixiland aus dem Remstal

Dr. Jazz hat im Lamm in Hebsack die CD „Schurforest Blues“ vorgestellt. In einem schönen Rahmen und bei herrlichem Wetter wurde die CD vor illustrem Publikum vorgestellt. Sie kostet 10 EUR. Davon geht ein Euro als Spende an den Hilfsfonds. Ganz herzlichen Dank auch dafür, dass wir in diese Vorstellung mit einbezogen wurden. Wir wünschen der CD viel Erfolg.

Ute Horn

Katholische Arbeitnehmer-Bewegung Remshalden



Familienfest mit Fußballturnier

Am Sonntag, 24.6., fand bei herrlichem Sommerwetter das alljährlich stattfindende Familienfest mit dem KAB-Fußballturnier statt. Der Tag begann mit einem Familiengottesdienst, den das Familiengottesdienstteam vorbereitet hatte. Zelebriert wurde diese Feier von Pfarrer Mattes und einem Priester aus Uganda, welcher einer Delegation aus dem afrikanischen Land angehörte, die uns an diesem Sonntag besuchte. Musikalisch wurde der Gottesdienst von der FAGO-Band aus Beutelsbach umrahmt. Vor dem Turnierbeginn wurden durch das Los 5 bunt gemischte Mannschaften aus Mädchen, Jungs, Mütter und Väter zusammengestellt. Die Teilnahme einiger unserer Gäste aus Uganda gab den Mannschaften nochmals eine ganz besondere Note. Es waren gute und interessante Spiele zu sehen, angefeuert von Geschwistern, Eltern, Großeltern, Freunden und Bekannten. Jede gelungene Aktion wurde spontan mit Beifall bedacht. Die abschließende Siegerehrung übernahm unser erster Vorsitzender Norbert Wenzel. Er bedankte sich bei allen Spielerinnen und Spielern für ihre faire Spielweise. Natürlich kam auch der Hunger und Durst nicht zu kurz. Der Erlös dieser Veranstaltung kommt unseren Partnergemeinden in Buyoga/Uganda und San José/Guatemala zu Gute. Recht herzlichen Dank an alle Gäste, die uns besuchten und vielen Dank an alle Helfer, ohne die eine solche Veranstaltung nicht zu bewältigen wäre.

V. Schätzle

Katholischer Kirchenchor St. Michael



Ausflug

In diesem Jahr macht der Chor seinen Ausflug in die „nördlichste Stadt Italiens“ – nach Augsburg. Der Bus fährt am Samstag, 30.6., um 8.10 Uhr beim Edeka-Markt in Geradstetten, Alfred-Klingele-Straße, ab und nimmt um 8.15 Uhr am Grunbacher Bahnhof die weiteren Teilnehmer auf. Die Rückkehr nach Grunbach ist gegen 19 Uhr geplant.